

Vermittlungshilfe – zwei liebe Cane Corso suchen dringend ein neues Zuhause

Die **Cane Corso-Hündin** ist ca. 10 Jahre alt, sehr freundlich und lieb.
Sie ist sowohl verträglich mit Artgenossen als auch mit Katzen.
Grundkommandos sind vereinzelt vorhanden.
Zudem ist sie einigermaßen leinenführig.

Der unkastrierte **Cane Corso-Rüde** ist ca. 3 Jahre alt und ebenfalls sehr freundlich und lieb.
Auch er ist verträglich mit Artgenossen und kennt Katzen.
An der Leinenführigkeit muss noch gearbeitet werden, da er noch sehr ungestüm und nicht erzogen ist.
Grundkommandos sind bisher keine vorhanden.

Diagnose 2022: Discospondylitis und angebrochener Wirbel, er läuft mit Handicap und ist schlecht bemuskelt.
Sein Kiefergelenk soll immer wieder aushängen.
Trotz seiner Krankheit geht es dem Rüden gut und er ist sehr lebensfroh.

Beide Hunde können getrennt voneinander vermittelt werden.

Die Hunde befinden sich nicht im Tierheim.

Bei Interesse können Sie sich aber sehr gerne bei uns melden und wir stellen den Kontakt her.
Unsere E-Mail: info@tierheim-tailfingen.de